



## El IES Astaroth culmina su programa de mejora de inglés con ocho alumnos en los exámenes oficiales del B1

Me gusta 8

Twitter

G+

1



La pasada semana, los días 7 y 9 de junio, ocho alumnos de 4º de ESO del IES Astaroth se presentaron a los exámenes oficiales para la obtención del certificado B1 de inglés que acredita el nivel de conocimiento de la lengua inglesa por la Escuela Oficial de Idiomas.

Esta es la primera tanda de alumnos que forma parte del recién puesto en marcha Plan de Mejora en Competencia en Lengua Extranjera que desde este instituto rotoño se ha trabajado en los últimos tres años para implantarlo y dar impulso al estudio de inglés en el centro. Este plan es un complemento a otras acciones educativas que ayudan al alumnado a practicar la lengua inglesa y permite que en función de los conocimientos que cada estudiante tenga de este idioma a final de curso, desde el mismo IES Astaroth se tramite la posibilidad de matricularse en la escuela de Idiomas para realizar los exámenes de nivel B1 para conseguir la titulación oficial y homologada.

Estos ocho alumnos que ya han realizado los exámenes, a la espera de sus calificaciones, son la primera tanda que sale del novedoso Plan de Mejora en Competencia en Lengua Extranjera al que en futuros cursos se podrán sumar otros tantos estudiantes.

### Llegada de los alumnos del Astaroth del intercambio de Erasmus

La pasada semana también el grupo de alumnos y profesores que ha participado en el intercambio del programa Erasmus "Food and Healthy" ha regresado de su experiencia en el extranjero compartiendo con otros docentes y estudiantes conocimientos, estilos de vida, etc., algo muy provechoso para el desarrollo personal de los que han tenido la suerte de acudir.

Fue el pasado 4 de mayo cuando cuatro alumnos de 3º y 4º de ESO acompañados por dos profesores del centro se trasladaron hasta Letonia, lugar fijado para el segundo de los cuatro intercambios programados dentro del programa Erasmus en el que participan 5 países (Noruega, Letonia, Holanda, Estonia y España). Durante estos días, la expedición que partía de Rota ha vivido numerosas experiencias aprendiendo otros modos de vida y compartiendo conocimientos en torno al lema de este año que gira sobre la salud y la alimentación.

Esta vez, Letonia fue el país anfitrión y en mayo de 2018 será España el que acoga al resto de países para culminar el proyecto.



Alumnos que han realizado los exámenes de inglés



Alumnos que han participado en el intercambio a Letonia



[https://rotaaldia.com/not/22998/alumnos-de-varios-paises-europeos-pasan-esta-semana-en-rota-a-traves-del-proyecto-erasmus-/](https://rotaaldia.com/not/22998/alumnos-de-varios-paises-europeos-pasan-esta-semana-en-rota-a-traves-del-proyecto-erasmus/)

These are News about the Erasmus project in a newspaper of Spain called Rota al día

## Alumnos de varios países europeos pasan esta semana en Rota a través del proyecto Erasmus+



Alumnos participantes en el proyecto Erasmus+

Esta mañana, la delegada de Educación, Esther García, ha dado la bienvenida a los alumnos de varios países europeos que participan en el proyecto Erasmus+ junto a estudiantes del IES Astaroth de Rota. Jóvenes procedentes de Letonia, Estonia, Noruega y Países Bajos, que pasarán toda esta semana con estudiantes de instituto roteño dándoles a conocer parte de la cultura local.

La jornada comenzaba a las nueve de la mañana en el Palacio Municipal Castillo de Luna donde, tras las palabras de recibimiento de la delegada de Educación, y del director del citado IES, Juan Jesús Martín, se ha pasado a una visita guiada al Palacio Municipal, ofrecida por personal de la oficina municipal de turismo. Esta recepción institucional, así como la visita guiada, se enmarca dentro de las actividades con las que el IES Astaroth ha querido recibir en esta primera jornada al grupo de estudiantes extranjeros con quienes trabajan proyectos comunes.

Una vez finalizada la visita, alumnado y profesorado han vuelto al salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna, donde han visto un audiovisual resumen de

todos los viajes realizados en el proyecto, y donde alumnos de los diferentes países han hecho varias presentaciones de sus trabajos.

La mañana ha concluido con un espectáculo flamenco de la Asociación "Aires Flamencos", de Rocío Sánchez, contratado por el centro, mostrando parte de la cultura de la zona.

